



MORENA PERFILA REDUCCIÓN AL PRESUPUESTO DE 13 MIL MDP PARA ELECCIÓN JUDICIAL



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, perfiló una reducción al presupuesto de 13 mil millones de pesos propuesto por el INE para la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025.

“No se descarta que una vez que llegue el presupuesto, si llegara con 13 mil millones de pesos, por supuesto, la Cámara de Diputados tiene la obligación de revisarlos escrupulosamente y también reducirlo, si así lo considera pertinente la Comisión de Presupuesto y después el pleno”, puntualizó.

Monreal bromeó incluso con los representantes de los medios informativos, entonando entre risas una estrofa de la canción La Bartola.

¿En el tema del presupuesto para el INE le podrían aplicar lo de La Bartola?—

¿Cuál es La Bartola?—, preguntó.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		08-11-24	JUCOPO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

De que hay le deja sus tres pesos—

"Ah claro. Oye Bartola, ahí te dejo estos tres pesos. Pagas la renta, el teléfono y la luz..."

El coordinador del grupo parlamentario de Morena subrayó que, en cualquier caso, la Cámara de Diputados decidirá sobre la asignación del Presupuesto 2025, no solo para el INE, sino para toda la administración pública federal.

"Finalmente la cámara decidirá. Ustedes lo saben que es nuestra facultad exclusiva, no solo en el caso del organismo, en el caso del INE, sino en el caso de toda la administración pública, será la cámara la que ajuste en el caso de ser necesaria", señaló.

Anticipó que, en su caso, los diputados federales convocarán al INE a explicar el destino que prevén dar a los recursos solicitados para la elección de juzgadores por voto popular.

"Lo llamaríamos y veríamos, esas son las partes técnicas que la Comisión de Presupuesto realiza. ¿En qué vas a gastar? ¿Cuánto vas a destinar? O sea, ya son aspectos actuariales, estrictamente técnicos, no políticos", dijo.

El legislador advirtió que 2025 será un año para difícil el próximo por todo el entorno internacional y por las nuevas prioridades de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Reveló, incluso, que ayer conversó con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, respecto al paquete económico que el Ejecutivo presentará al Congreso el viernes 15 de noviembre.

<https://www.milenio.com/politica/morena-perfila-reduccion-presupuesto-eleccion-judicial>}